

de Brigade d'Allemagne ; la seule intemperie de l'air a fait périr hier soir sept mulets tout près d'ici : Cependant c'est à ceux qui se dévouent à la défense de la patrie dans un pays aussi affreux que le Citoyen Pille adresse de prédilection ses vexations ; tu seras aussi étonné que moi mon cher Saint Prix, d'apprendre que ce digne successeur de Bouchotte a écrit au Commissaire ordonnateur de cette armée pour me faire retenir 2400 l. pour le prix d'un soi disant Cheval que j'ai obtenu dans le courant de messidor, tandis que tu sais mieux que personne que je n'ai eu que trois chevaux que j'ai pris et payés au prix fixé par la loi (au dépôt de Versailles et dont j'ai retiré un reçu du Commissaire Barbier dont je t'envoie ci joint copie collationnée par le Commissaire des guerres de la division. — Le Citoyen de lorme inspecteur des remontes n^{ales} qui me choisit lui même mes trois Chevaux que la fatigue et la longueur extrêmes de la route ont mis hors de service.

Pour que le citoyen Pille ne puisse avoir l'air d'ignorer ma réclamation contre l'injuste retenue qu'il a fait opérer sur mes appointements, je te prie de lui remettre toi même la lettre que je lui écris à ce sujet qui contient aussi copie du reçu du Commissaire des Guerres de Versailles ; fais lui retracter de suite l'ordre de retenir mes appointements pour un Cheval que je n'ai point reçu ; ou qu'il m'envoie l'ordre de prendre ce cheval dans le dépôt des remontes du Midi ce qui vaudrait encore mieux puisque les miens sont exténués.

Conviens qu'un pauvre Diable perché sur la cime des montagnes déjà glacées au mois d'août est en droit de se récrier contre la vexation criante qu'exerce envers moi le Citoyen Pille. heureusement que tu es là, mon cher St. Prix, pour me faire rendre promptement justice.